
Pourprettes; pourprets, chers amis, 

Merci à tous ceux qui ont participé à notre dernière assemblée générale et à ceux qui ont pris soin de faire 
parvenir une procuration. Je l'ai trouvée particulièrement riche et elle a, de mon point de vue, bien fait 
ressortir la bonne cohésion de notre groupe. Vous trouverez en pièces jointes le compte rendu de cette 
rencontre et ses différentes annexes. 
Bienvenue aux nouveaux. Que chacun, et particulièrement les référents de pupitres, fasse les efforts 
nécessaires pour leur rapide et parfaite intégration. Et que pour leur part ils se fondent rapidement dans le 
moule Pourpre Noire. 
Et comme disait Lao Tseu... 
J'ai rencontré Tobias Dreher, chef de chœur d'enfants de "Maîtrise de la cathédrale". Il était venu au forum, 
nous a vus au Quattro et m'a dit tout le bien qu'il pensait de cette première approche. Rencontre fructueuse: 
il serait intéressé pour nous rejoindre et seconder Cyrille dans la direction. Il le contactera pour une 
rencontre en décembre et intégrerait PN, si cela se passe bien, en janvier. J'ai bien pris soin de souligner le 
caractère non religieux de notre groupe. 
Tout ceci n'est absolument pas incompatible avec ce que nous avions imaginé avec Cyrille: la direction du 
chœur pour quelques morceaux par des choristes comme l'avaient fait Kty et Christel. J'ai d'ailleurs 
quelques idées en tête. Pour ceux que l'expérience tenterait, n'hésitez pas à vous manifester. N'oubliez pas 
ce que nous dit Cyrille: plus nous chantons, plus il est content. 
Et puis sachez que j'ai déjà refusé deux concerts, du fait de la non disponibilité de Cyrille aux dates 
proposées. 
Nous avons aussi mis au point le projet d'organiser un stage avec ses jeunes sous la direction d'Ana le 
vendredi 9 mars qui pourrait se poursuivre par un second moment de travail en juillet avec nos jeunes 
habitués du F'estiv, puis une prestation d'avant-concert. Ana en est ravie. 
Côté finances, je vous confirme le vote, par le conseil départemental, des subventions supplémentaires de 
1600 € (800 € sur l'enveloppe cantonale d'Anne Truphème et 800 € sur l'enveloppe du CEDRA grâce à 
Bernadette Saudemont et Alexandre Girardin. Un grand merci à eux trois). 
N'oubliez pas la prochaine répétition dimanche 10 décembre à 13 h (présence quelques minutes avant pour 
commencer à l'heure). 
Enfin, le conseil d'administration se réunira vendredi 8 décembre à 18 h chez Denis qui avait proposé son 
hospitalité la dernière fois, s'il est disponible, à voir à son retour. 
Bises et amitiés. 

The 
Président. 
"Forward and higher" 


